

Un carnaval festif et gourmand

 1 min

Le carnaval du Réquistanais a fait peau neuve cette année avec un concept revisité, porté par l'office de tourisme en partenariat avec l'Ucar et le club ado.

Une initiative qui a rencontré un franc succès, rassemblant un large public d'enfants et de parents venus célébrer cette fête dans une ambiance joyeuse et conviviale.

Sous l'éclat exceptionnel d'un soleil radieux, la déambulation a traversé le cœur du village au rythme enjoué de la carriole de Mathieu Salles.

Confettis, rires et musique ont ponctué cette parade haut en couleur, plongeant le village dans l'esprit festif du carnaval. Après l'effort, le réconfort. Le club ado du Réquistanais avait préparé un goûter gourmand, et leurs délicieux cookies ont régalé petits et grands. Une belle manière d'allier plaisir et engagement, puisque les bénéfices de cette vente serviront à financer leurs futurs projets.

L'après-midi s'est achevé sur une danse aveyronnaise, un « brise-pied » réunissant enfants et parents pour un final plein d'énergie et de bonne humeur. Un carnaval revisité qui a su conquérir le public et donner un bel élan à cette tradition de Carnaval qui annonce l'arrivée du printemps !

